



Carlos Slim Helú nació el 28 de enero de 1940 en la Ciudad de México. Sus padres eran Julián Slim Haddad, proveniente de Líbano y quien llegó a México a los 14 años, y Linda Helú, mexicana de nacimiento, pero sus padres eran de orígenes libaneses también.

En 1961, Carlos Slim concluyó sus estudios profesionales como Ingeniero Civil, en la Universidad Autónoma de México, donde también trabajó como catedrático de Álgebra y Programación Lineal. Mientras cursaba la carrera, también era profesor, en la misma casa de estudios.

En 1965, fundó la Inversora Bursátil y se convirtió en el presidente de su consejo de administración. En este tiempo, comenzó a centrar las bases de Grupo Carso, adquiriendo Jarritos del Sur y creando la Inmobiliaria Carso, cabe mencionar que Carso se deriva de la unión de las primeras letras de Carlos y Soumaya.

Tres meses antes de la fundación de Grupo Carso, se casó con Soumaya Domit Gemayel, a sus 25 años de edad.

En 1967 fundó y presidió las empresas Promotora del Hogar S.A., la cual comercializaba viviendas, y GM Maquinaria, en el giro de compra, venta y renta de equipo de construcción. Un año más tarde adquirió y dirigió Mina el Volcán SSG Inmobiliaria, S.A.

En 1969, comenzaron a operar tres nuevas compañías, Bienes Raíces Mexicanos, S.A., Nacional de Arrendamientos e Invest Mentor Mexicana.

Para 1976, ya había comenzado a operar otra empresa, denominada Pedregales del Sur, S.A. y adquirió el 60% de la impresora de etiquetas y calendarios Galas de México, mejorando de forma notable su operación.

En 1980, se crea Grupo Galas, hoy Grupo Carso, sus principales actividades eran la Industria, construcción, minería, comercio, alimentos y el tabaco.

En 1982 existió una crisis económica que mantuvo paralizadas las finanzas del país, sin embargo, Slim siguió invirtiendo hasta 1984 en empresas como Reynolds Aluminio,



Sanborns, General Tire, entre otras.

Dos años después adquiere la empresa Bimex, Hulera El Centenario Firestone, 40% de British American Tobacco y 33% de Anderson Clayton.

También compró Seguros de México, hoy conocida como Seguros Inbursa, y creó Grupo Financiero Inbursa, conformado por Seguros de México, Finanzas La Guardiania y Casa de Bolsa Inbursa.

En 1985, se sumaron al grupo las empresas Sanborns, Dennys, Fábricas de Papel Loreto y Peña Pobre; Pamosa, 50% de Hershey's y Artes Gráficas Unidas.

El mismo año, recibió la Medalla de Honor al Mérito Empresarial de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México.

En el año 1986, Carlos Slim adquirió Empresas Nacobre, Minera Frisco y Química Fluor, además de aumentar su participación en Euzkadi.

Crea la Fundación Carso A.C., que actualmente es Fundación Carlos Slim, organismo filantrópico sin fines lucrativos que ayuda a la sociedad mexicana.

En 1990, Grupo Carso se convierte en empresa pública por medio de la oferta primaria de acciones, y se inician fusiones con empresas del Grupo y Ofertas públicas primarias internacionales.

A finales de ese año, gana la licitación para adquirir Telmex, en conjunto con Southwestern Bell y France Telecom, para posteriormente, constituir Carso Global Telecom, holding de Telmex.

También se creó la marca Telcel, a partir de Radiomóvil Dipsa, S.A. de C.V.

De 1991 a 1993 adquirió la cadena de Hoteles Calinda, hoy OSTAR Grupo Hotelero. También adquiere Condumex y la mayoría de General Tire y Grupo Aluminio.

En 1994 se funda el Museo Soumaya que integra un acervo cultural de arte con más de 64



mil obras, además de dedicarse a la investigación, conservación y mostrar testimonios artísticos de México y Europa sin fines de lucro.

En diciembre de 1995 se constituye de forma legal la Fundación TELMEX.

En 1997 compra la compañía Sears Roebuck y comienza a operar Telmex USA.

Dos años después compra la Pastelería Francesa El Globo.

También adquirió participación accionaria en la empresa de telefonía celular Tracfone en Estados Unidos.

Asimismo, se crea Carso Infraestructura y Construcción, S. A. (CICSA).

En ese mismo lapso de tiempo, fallece Soumaya Domit de Slim, dejando un legado invaluable.

En el año 2000, se crea América Telecom, el holding de América Móvil, y adquiere participación accionaria en las empresas de telefonía celular ATL y Telecom Américas, en Brasil, Telgua en Guatemala, Conecel en Ecuador y Tectel en Argentina.

También creó la Fundación del Centro Histórico de la Ciudad de México, con el claro objetivo de rescatar y revitalizar la zona.

Ese mismo año, en compañía del presidente de Microsoft, Bill Gates, anunciaron el lanzamiento del portal de Internet en español, T1msn, lo que hoy es ProdigyMSN, alianza estratégica que pronto se convirtió en el sitio web líder en México.

En 2001 adquiere acciones de empresas celulares en Brasil con la inclusión de Tess, Telet, Americel y mayor participación en ATL.

En 2003, continúa expandiendo las operaciones de América Móvil, mediante la adquisición de acciones en Celcaribe de Colombia, BSE y BCP en Brasil, CTE en El Salvador y CTI en Argentina.

Un año más tarde, crece la participación de América Móvil en Latinoamérica, en Entel de Nicaragua, Megatel en Honduras y la mayoría de acciones de CTE en El Salvador. También



compró ATT Latinoamérica con operaciones en Argentina, Brasil, Chile, Colombia y Perú, creando Telmex Latinoamérica.

Luego adquirió Chilesat, Techtel, Metrored y Embratel.

En el año 2005, recibió el Galardón del Salón del Empresario en México, que otorga Impulsa y Grupo Editorial Expansión.

También se reforzó la participación en empresas de telecomunicaciones en América del Sur, con la adquisición de la compañía telefónica más importante de Brasil, Embratel.

También se diversifica con la aerolínea Volaris, realiza operaciones en la minería y el sector inmobiliario, entre otros.

En 2007, se utilizó un patrimonio inicial de 4,000 millones de dólares, para la Fundación Carlos Slim, A.C., para aplicar sus programas de ayuda y crear tres Institutos Carso: Salud, Deporte y Educación.

Esta fundación aportó 100 millones de dólares, que en conjunto con otros 100 millones de dólares del empresario canadiense Frank Giustra, apoyaban la iniciativa del ex presidente de Estados Unidos, Bill Clinton y su fundación para combatir la pobreza en América Latina.

Grupo Carso vendió el 30%, del 50.1% en ese entonces, del negocio tabacalero Cigatam, a su socio ALTRIA GROUP, antes llamado Philip Morris, por la cantidad de 1,100 millones de dólares.

También vendió su subsidiaria de pisos y azulejos Porcelanite al Grupo Lamosa, por la cantidad de 800 millones de dólares.

El 10 de junio de 2008, comenzó la cotización de TELMEX Internacional en las Bolsas de Nueva York, Madrid y México.

En 2009, aumentó su participación accionaria en The New York Times Company, al 6.9%.

En marzo del mismo año, el Consejo Mundial de Boxeo lo designó Hombre del Año.

En enero de 2011, Carlos Slim anunció inversiones de Grupo Carso en México, por la cantidad de 44,650 millones de pesos.



Desde entonces hasta 2015, Slim ha anunciado una gran cantidad de acciones respecto a sus fundaciones, donde se pueden observar donaciones para sectores de salud y tecnología, entrega de becas educativas, recepción de premios, entre otros.

El 30 de noviembre de 2015, se celebraron los 50 años de Grupo Financiero Inbursa. Se podría decir que Carlos Slim aprendió a formar su imperio partiendo del ejemplo de su padre, quien llegó a México sin saber hablar español y logró consolidar varias empresas y dejar un legado histórico para todo México, incluyendo a su hijo, quien lamentó el fallecimiento repentino de su padre en 1953, cuando Carlos tenía solamente 13 años de edad.

Desde entonces se ha dedicado a la superación y como empresario ha logrado grandes cosas, como ser Vicepresidente de la Bolsa Mexicana de Valores y Presidente de la Asociación Mexicana de Casas de Bolsa. Además de ser el primer Presidente del Comité Latinoamericano del Consejo de Administración de la Bolsa de Valores de Nueva York.

En la actualidad tiene 76 años de edad y cuenta con un patrimonio valorado en 50,200 millones de dólares, en septiembre de 2016.

En 2008, Slim se situó como el segundo hombre más rico del mundo, por debajo de Bill Gates. Sin embargo, Forbes aseguró en el mismo artículo que la fortuna de Slim estaba en controversia, ya que logró formarla en un País donde el ingreso per cápita es de 10,300 dólares por año, y además, el 46.2 por ciento de la población vivió en pobreza durante el año 2015.

Carlos Slim presenta toda su carrera, vida personal, premios y reconocimientos en su sitio web oficial,  
[www.carlosslim.com](http://www.carlosslim.com).